
 １２月定例会における文教公安常任委員会の概要  

 

◆１２月１８日（火） 開会 午前１０時００分 

          （休憩 午前１１時０３分～午前１１時０９分） 

           閉会 午後 ０時１１分 

 １２月１９日（水） 開会 午前１０時００分 

          （休憩 午前１１時０６分～午前１１時１３分） 

           閉会 午後 ０時０２分 

 

（１）付託議案 

議案番号 件    名 

議第158号 平成30年度山形県一般会計補正予算（第４号）中 所管分 

議第190号 山形県青年の家の指定管理者の指定について 

議第191号 山形県朝日少年自然の家の指定管理者の指定について 

議第192号 山形県体育館及び山形県武道館の指定管理者の指定について 

 

（２）請   願 

  取り下げ承認申請のあった継続審査請願 

  

（３）報告事項 

 教育長 

・公立学校教職員の退職手当の支給制限処分等について 

・公立学校教職員の懲戒処分について 

・鶴岡市内の県立高校再編整備に係る関係者懇談会意見のまとめ【概要版】 

・公立高等学校及び県立中学校の入学者選抜における採点ミスの再発防止・改 

 善に向けた取組み状況について 

  

（４）審査内容 

議案の詳細について、関係参事官、参事及び課長から説明を聴取した後、議 

案に対する質疑と所管事項に関する質問を行った。 

番号 
受 理 

年月日 
件  名 提 出 者 

紹介 

議員 
採決 

42 30.9.20 

酒田光陵高等学

校工業科の再編

整備計画の見直

しについて 

酒田市中町二丁目５番10号 

酒田商工会議所 

 会頭 弦巻 伸 

外１名 

石黒 

森田 

星川 

取り

下げ

承認 



 

（５）採  決 

付託された４議案については、全員異議なく、いずれも原案のとおり可決す

べきものと決定した。 

 

（６）請願審査 

請願42号については、取り下げを承認すべきものと決定した。 

 

（７）主に議論された項目 

 ◇今年度試行実施している「ＳＮＳ等を活用した相談体制構築事業」の取組状 

  況と相談件数について。 

 ◇今般発表された大雪時におけるタイヤチェーン装着義務化の概要について。 

 また、規制が実施された場合の県警の対応について。 

◇新庄警察署の移転改築に向けた事業の進捗状況について。また、改築後の新

庄警察署が防災拠点機能を有することについて、地域住民に対し情報発信す

べきと考えるがどうか。 

◇県内における防犯カメラの設置状況について。 

◇県内の小中学校における複式学級の状況について。また、各市町村が取り組

む学校規模の適正化に対する県の対応方針について。 

◇特別支援学校で医療的ケアを要する児童生徒数と看護師の配置状況について。 

 また、医療的ケアを適切に実施するため、県教育委員会としてガイドライン

の策定が必要と考えるがどうか。 

◇今後、県が採用する障がい者の人数が増加することを踏まえ、採用後、雇用

関係を維持していくためにも、特別支援学校が有する就労支援のノウハウを

活用した就労環境整備が必要と考えるがどうか。 

◇横断歩道歩行者の保護に対する県警の考え方について。また、信号機のない

横断歩道での自動車の一時停止率向上に向けた更なる取組みが必要と考える

がどうか。 

◇県内市町村における外国語指導助手ＡＬＴの配置状況及び英語教育に対する

県の支援体制について。 

◇本県のアスリート育成の現状について。また、２０２０年東京オリンピック

への本県出身者の出場可能性について。 


